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令和２年度学校評議員活用状況報告書 

 
第    回学校評議員会            【令和３年２月 18 日（木）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

 

学校評議員３名参加 

 16：00～17：00  

・各部署からの本年度取組の様子を報告・説明 

   １・２・３学年取組説明、進路指導係取組説明、生徒自治会取組説明、生活指

導係取組説明、ＰＴＡ係取組説明、生徒・職員による自己評価結果につい

て、報道等から見る向陽 

・学校評価について 

・学校評議員から本校の取り組みに対する質問、意見、助言 

 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

 

・ はじめに開催の案内を通知してから、２週間置いて会議資料を配布しつつ改めて

出席のお願いを通知した。 

・ 事前に資料を配布したり、資料の説明を簡潔にしたりして、評議員からの意見や

助言をいただく時間の確保に努めた。 
 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

 

＊生活指導係から説明された登校反省指導では、問題行動のあった生徒が登校して反

省文を書いたり、課題などを行ったりしている。以前は、問題行動のあった生徒に

対して家庭で反省を求めたが、現在は学校に登校して先生方と面接する時間を多く

設けて、自己の行動を振り返る指導をしている。 

＊校内の Wi-Fi は、職員も生徒もともに使える。ただし、端末の登録が必要であり、

係が使用状況の管理（チェック）をしている。 

＊「コロナの大変な中で生徒に指導していく困難さがあったと思う。本当にお疲れさ

まといいたい。来年度以降も工夫していってほしい。」と評価いただいた。ワクチ

ン接種と学校のかかわりについては、学校として現段階では何も決まっていないの

で今後対応について考えたい。 

＊コロナ禍ではあるが、工夫して安心安全な体制を確保しつつクラスマッチができる

かどうか、来年度の計画を考えている。一方、全校が一堂に会する行事は難しいの

で、対面式などはリモートの活用も考えている。向陽祭については模索中だが、ま

ったく従来通りというわけにはいかないと思っている。 

＊本校の進路状況では、東京方面への希望は例年同様である。コロナ禍であっても県

内にはない学部・学科をめざす場合はどうしても県外になる。 

＊「大学でも、いざリモート授業をやってみると、対面授業よりも声が聞きやすいと

か黒板の遠い近いがないなど意外と評価が高かった部分もある」というお話が出

た。また、「ただ、宿題が多かった」という大学生の声が多かったようだが、これ

３ 



は本校生にも共通する。今後さらに、対面・リモート双方のよさを取り入れながら

やっていくことになると思う。本校では、対面だろうがオンラインだろうがやる子

はしっかり勉強したし、やらない子はやらない傾向にあった。ただ、意欲がある生

徒の背中を押す工夫はできた。 

＊「第２回の評議員会でもそうだったが、今回もコロナの苦しい中で工夫しているこ

とや、生徒が前向きにとらえていることが素晴らしいと思った。多くの３年生の進

路が決まったと聞いて安心した。」と評価いただいた。 

＊ 進路指導では、「実は３年生よりも、この夏にオープンキャンパスに行けなかっ

た２年生がしっかり進路を選べるかが心配だと、進路室では考えている。地元の短

大・専門学校では３月にオープンキャンパスを計画しているところがあるので、２

年生には勧めていきたい。」、「諏訪東京理科大は、公立になってから３月のオープ

ンキャンパスをやめてしまった。８月には WEB オープンキャンパス、また何回か

Zoom で説明会をおこなった。」、「オープンキャンパスに行って現地で肌で感じるこ

とが大事だ。個別対応をしてくれるところもあるので、なるべく行かせてやってほ

しい。」、「新３学年会でもできれば行かせてやりたいとは思っているが、コロナの

影響で難しい。いずれにせよ、自分で自分の進路をしっかり考えさせるようにはし

ていきたい。」などの話がされた。 

＊創立 40 周年を計画していたが、残念ながら式典は中止せざるをえなかった。Wi-Fi

環境整備への協力は賛同してもらって実施した。今後、会報を発行する予定。ま

た、記念品も今後渡したい。記念品はトートバッグをつくった。 

＊地域との連携で協力できることがあれば手足になりたいので声をかけてほしい。 
 

４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

 

・ 会議ではない時間に評議員さんと話す中で、他にもっと学校に協力したいという

温かいお話しを頂戴した。コロナ禍であり、校内の行事も、校外に出て行う学習

もこれまで通りにはいかないが、来年度はご協力をいただきつつ、多様な活動を

模索したい。 

・ 今年度、同窓会のご支援でホームページをリニューアルした。現在、旧版からの

移行中である。スマートフォンでも見やすいものとなっているので、今後学校紹

介等に活用したい。 

 


